
Pièces 8 Pièces

Superficie 396 m²

Référence 797V200M

Prix 1 400 000 €

Cabannes
Maison à vendre (13440)
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Les alpilles, saint remy de provence, et les villages voisins offrent tout le charme de

la  provence  qui  font  Déplacer  des  touristes  par  milliers  qui  finissent  par  y  poser

leurs  valises  Définitivement  pour  savourer  la  douceur  qu'offre  notre  secteur  prisé.

Qui  sera l'heureux propriétaire  qui  pourra prendre les rênes de ce mas datant  de

1867 se dressant sur une parcelle d'environ 2 hectares ? Découvrez au bout d'un

chemin  un  terrain  arboré  avec  un  espace  réservé  pour  la  culture  des  kiwis,  un

second espace  pour  la  piscine  chauffé  offrant  l'accès  à  farnienter  entre  platanes,

fleurs, arbustes, et ...

Les alpilles, saint remy de provence, and the neighboring villages offer all the charm

of provence which brings tourists by the thousands who end up settling down there

permanently to savor the sweetness that our popular sector offers. Who will be the

lucky  owner  who  will  be  able  to  take  the  reins  of  this  mas  dating  from  1867

standing  on  a  plot  of  approximately  2  hectares?  Discover  at  the  end  of  a  path  a

wooded  area  with  a  space  reserved  for  growing  kiwis,  a  second  space  for  the

heated swimming pool offering access to relax among plane trees, flowers, shrubs,

and numerous fruit trees. Will ...

CHARMING HOUSES

38, Boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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